

Dorian llega a Elda por la Fiesta de la Primavera

30/03/2023



Cientos de personas acuden a este evento.

La Plaza Castelar acogerá la tercera Fiesta de la Primavera, una actividad con la que la ciudad da la bienvenida a esta estación con una jornada musical. Destaca la actuación de Dorian y Diagnóstico Binario como plato fuerte. Se celebrará el 29 de abril y la entrada será libre, así lo ha anunciado el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**.

La máxima autoridad local afirma que este evento ya se ha establecido en la ciudad y "**viene a completar la oferta de entretenimiento y de ocio que desde el Ayuntamiento se está impulsando**". El objetivo es que haya en Elda una jornada musical para el disfrute de la población". Asimismo ha asegurado que apuestan por una cultura intergeneracional para que sea un foco de

entretenimiento y de ocio para toda la ciudadanía.



Diagnóstico Binario volverá a actuar por segundo año consecutivo.

La actividad comenzará a las 18 horas con un tributo a El Canto del Loco de la mano de Aquellos Años Locos. Dos horas después continuará un tributo a Hombres G con la actuación de Voy a Pasármelo G.

A las diez de la noche será el turno de Diagnóstico Binario, que vuelve a la ciudad para presentar su nuevo álbum *Miscelánea*. Esta banda ya actuó en la anterior edición de este evento.

El plato fuerte llegará a la medianoche, cuando el exitoso grupo indie Dorian se suba a la concha de la Plaza Castelar para hacer un repaso por su amplio repertorio con canciones como "La Tormenta de Arena" o "Cualquier otra parte".

